



Coupes de Belgique à Francorchamps

Esteban Muth Champion de Belgique !

Une semaine après avoir rencontré Lewis Hamilton à Spa-Francorchamps, dans le cadre du Grand Prix de Belgique de Formule 1, Esteban et O'Neill Muth ont de nouveau mis le cap vers les Ardennes belges, mais cette fois pour y disputer les Coupes de Belgique sur la piste de karting. Dominateur tout au long du week-end, Esteban a conservé le brevet d'invincibilité qu'il détient depuis le début de cette saison pour coiffer sa première couronne de Champion de Belgique. Il avait la joie de retrouver son jeune frère O'Neill sur le podium, lequel a terminé la Finale au 3^e rang.

Esteban Muth est décidément le jeune homme à battre dans la catégorie Mini Parilla (8-11 ans) en Belgique. Après avoir remporté le Belgian Mini Challenge, l'épreuve de prestige disputée en marge du Challenge X30 Europa à Mariembourg, le Bruxellois a su conserver son brevet d'invincibilité dans le Championnat de la Communauté Française. Déjà champion l'an dernier, Esteban est en position idéale pour conserver sa couronne. Mais l'appétit de victoires du jeune garçon est insatiable et c'est avec une motivation extrême qu'il est arrivé sur la piste de Francorchamps, où se déroulaient les Coupes de Belgique karting.

« Je savais que la course la plus importante serait la Finale », confiait-il. « Un championnat complet qui se joue sur une seule course, c'était nouveau pour moi. J'avais un peu peur qu'un problème technique ou un accident n'arrive à ce moment là, mais tout s'est bien passé... »

Tout au long du week-end, Esteban a en effet confirmé sa mainmise sur la catégorie. Auteur de la pole position avec un record de 50.929 (il fut le seul à descendre sous les 51 secondes durant le week-end), il reléguait son plus proche adversaire à plus de 4 dixièmes. En Préfinale, il confirmait largement son statut de favori pour s'imposer avec plus de 7 secondes d'avance sur le reste du peloton. Et en Finale, le jeune Bruxellois parachevait le travail en allant chercher une victoire amplement méritée...

« C'était l'anniversaire de Nico, mon coach et mécano », racontait Esteban. « Je lui avais promis de tout faire pour être champion ! Avant la Finale, il m'a dit que ça ne servait à rien d'attaquer tout le temps pour avoir 7 secondes d'avance si c'était en prenant des risques. Son conseil, c'était d'attaquer dès le début et, quand j'avais une petite avance, de ne plus prendre de risque pour être sûr de gagner la Finale. C'est ce que j'ai fait. »

Après son titre de Champion de la Communauté Française en 2011, Esteban décroche ainsi sa première couronne de Champion de Belgique. Un résultat amplement mérité quand on sait que, depuis le début de l'année, le pilote du châssis LH a remporté 13 courses sur 14 départs. Sans un problème mécanique – qui ne l'avait finalement pas empêché de remporter le IAME Belgian Mini Challenge, disputé sur 4 manches – il aurait même pu réaliser le parcours parfait. Impressionnant !

Dans son sillage, son petit frère O'Neill n'est pas passé très loin d'un doublé familial lors de ces Coupes de Belgique. Même s'il dispute sa première saison complète, le cadet de la famille Muth a lui aussi brillé sous le soleil de Francorchamps. *« Pourtant, je n'étais pas très content après les qualifications »,* racontait-il. *« Je voulais suivre Esteban, mais je n'y suis pas arrivé. Au final, je n'étais que 3^e. Pour la Préfinale, j'ai pris un bon départ et j'ai suivi Esteban en début de course. Puis je me suis bien battu avec mon adversaire pour terminer deuxième. Mais en Finale, j'ai raté mon départ et j'avais un petit retard sur les deux premiers... Je n'ai pas réussi à les rattraper. Mais je suis content quand même d'avoir pu arroser Esteban sur le podium ! »*

Au soir de ces Coupes de Belgique, le sourire était une fois encore sur tous les visages dans la famille Muth. *« Ce fut une magnifique journée »,* avouait John, le papa. *« C'est le premier titre national d'Esteban. Sauf catastrophe, il devrait en outre conserver son titre la semaine prochaine lors de l'avant-dernière manche du Challenge IAME Belgium et du Championnat de la Communauté Française. O'Neill a également très bien roulé. Il a peut-être manqué un peu d'expérience au départ de la Finale, mais il ne faut pas oublier qu'il vient seulement d'avoir 9 ans. Le résultat d'ensemble est magnifique et je voudrais remercier tous ceux qui nous permettent de vivre une telle expérience : nos sponsors, Nicolas, qui coache avec passion et talent les deux garçons, notre préparateur, etc. Rendez-vous la semaine prochaine à Mariembourg pour, je l'espère, confirmer un troisième titre en deux ans ! »*

Photos : Kart'im
Pour plus d'informations : www.estonracing.com